



Commentant la situation de l'Église en Ukraine, Mgr Athanase a aussi déclaré que la création de « l'église d'Ukraine » et les persécutions contre l'Église orthodoxe ukrainienne qui l'ont suivie n'ont pas apporté la joie.

« Dès le début, j'ai été sceptique, a dit le hiérarque de l'Église orthodoxe de Chypre. Je regrette beaucoup ce qui se passe en Ukraine. Mais cela finira par passer. Tout ce qui a trait à ce « tomos », à cette « autocéphalie » ne vient pas de Dieu. Dieu finira par remettre les choses à leur place. Il y a des canons, dans l'Église, comprenons-le, et des évêques non canoniques ne peuvent pas être considérés comme canoniques. »

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/87820/>